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Gentile Dino, 
  
I miei toni non volevano essere supponenti, ma la mia lettera che aveva volutamente i toni un po duri 
voleva cercare di spronare la nostra realtà, in quanto non vedo un forte interessamento della nostra 
amministrazioni alle idee dei cittadini, ma spesso come in altre realtà, sono i poteri economici e i cosiddetti 
baroni ad avere la meglio. Io vivo a Torino  e ho vissuto un anno a Copenaghen e le assicuro che in questi 
grossi centri ci sono realtà ben piu difficili da risolvere. Io credo che Galatina essendo un piccolo centro ha 
le potenzialità per risolvere i suoi problemi e innovare su tutti gli aspetti. Cose che in grosse realtà sono 
 piu difficili da attuare e risolvere. Se vede le mie proposte sono in particolare proposte di risparmio con 
dei minimi investimenti a volte come l'open office nulli. Sarei grato essere d'aiuto alla mia terra con idee 
da suggerire ma capisce che c'è bisogno che queste vengano anche prese in considerazione e attuate.  
  
Distinti Saluti 
  
Piergiuseppe Nestola. 
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